
開催日 ： 令和元年５月１９日（日）　１０：００～１１：３０

場　 所 ： 小滝青年館

番　号 項　目 内　　容 町長の回答 備　　考 担当課・班名

小滝１ 　長生GLは本当に睦沢まで供用されるのですか。
　昨年、睦沢から一宮までの調査費がつきました。当初
の予定より2年くらい遅れています。茂原市台田までをあ
と2年で完成させると発表されており、その後になります。

まちづくり課
事業管理班

　　平成30年2月に千葉県で公表され
た開通目標では、「長南町千手堂～坂
本」の約1.5kmが令和元年度、「長南町
坂本～茂原市台田」の約2.5kmが令和
3～5年度の予定になっています。

未

小滝２
　上市場のニュータウンの町道はいつ舗装されるのでしょ
うか。占用管の更新と一緒にやるのではなかったのでしょ
うか。

　昨年から舗装する予定だったが、国の補助金の付きが
悪くて、1年延びてしまいました。今年は予算があります
ので2か年で舗装します。

まちづくり課
事業管理班

　むつみニュータウン内のメイン道路の
車道、歩道、側溝等の整備を予定して
おり、延長480ｍの内、令和元年度に約
250ｍ、令和2年度に約230ｍを計画し
ています。

未

小滝３
　菅原整骨院からプレジールにかけての歩道は補修の
予定があるのでしょうか。
　歩道は自転車も乗れる歩道なのでしょうか。

　県に要望していきたいです。
　自転車は車道になります。

まちづくり課
事業管理班

　左記の回答のとおり。 未

小滝４ 　サイクリングロードを作る予定はありますか。 　予定はないです。
まちづくり課
事業管理班

　左記の回答のとおり。 済

小滝５
　神崎商店の前の県道が昨年は頓挫したが、大丈夫な
のでしょうか。

　担当課長が体調を崩してしまい、若干遅れが生じまし
た。昨年は調査や測量でしたが、今年は2か年分まとめて
やれと発破をかけております。

まちづくり課
事業管理班

　県では残りの道路用地取得を鋭意進
めています。町も促進協議会と協力体
制を図り、目標年度内に完了するよう、
県に要望していきます。

未

小滝６
　園小中一貫教育の話の中で、学校は楽しいところと
いっていましたが、セクハラとかいじめはないのでしょう
か。

　セクハラ調査は行っていますが、そういった報告は受け
ていません。

教育課
学校教育班

　左記の回答のとおり。 済

小滝７

　園小中一貫はいいと思いますが、段階が上がるごとで
大変なこと、また困難な経験があると思います。一律にな
らないようにしていただきたいです。変化も大切と感じま
す。

　やわらかい子を育てるのではなく、いろいろな刺激を与
えながらやっていきたいです。15歳までの一貫教育にな
るので、最後は自分で決断できるこどもに育つようにと
思っています。

教育課
学校教育班

　左記の回答のとおり。 済

　教育について

○懇談概要

その後の対応・措置

令和元年度地区懇談会　懇談概要　　　【小滝区】
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小滝８

　保育費の無償化についてですが、内部で検討するとの
ことでしたが、内部とは具体的にどこを指すのでしょうか。
　無償化について具体的になったら、無償になる項目は
これですと、示していただきたい。

　基は教育委員会になるのですが、こども園、小中学校
のことを指します。
　具体的に決まってきたら周知します。

教育課
こども園

　令和元年６月１７日にこども園在園児
保護者に周知した。

済

小滝９
　こども園について広報誌に入園者21人と出ていたが、
このクラスは特別少ないのか。

　今年、初めて園に入るこどもたちです。今ですと40人を
超えるこどもたちがおり、だいたい2クラスはできます。

教育課
こども園

　左記の回答のとおり。 済

小滝１０
　一貫教育を町内だけでなく、町外にもアピールする必
要があると思う。

　学年で1クラスもできない町村があり、町村を越えて学校
編成をという声もあります。その際に、睦沢の学校いいね
と言われるような学校を作りたい。例えば、長生郡内では
400mトラックがありません。記録会を行うには東金まで
行っているそうです。睦沢町でできればと思っています。

教育課
学校教育班

　左記の回答のとおり。 未

小滝１１
　毎年、引き籠もりや登校拒否が出てきてしまうと思いま
す。その対策は町、教育委員会で行っているのでしょか。

　学校は、担任、地域、保護者と面談、スクールカウンセ
ラーを入れたりして対応をしています。中学校では、不登
校の子が通う施設を紹介したり、少しでも教育が受けられ
るようにしています。一番はこどもの心に添うことと思って
います。

教育課
学校教育班

　左記の回答のとおり。 済

小滝１２
　法改正により自転車の問題が厳しくなっていると思いま
す。学校側が指導をしっかりしなければならないと思いま
す。何か取り組みはあるのでしょうか。

　交通安全要員の方が新入生、小学1年生及び中学1年
生に対して春に交通安全指導をしています。

教育課
学校教育班

　左記の回答のとおり。 済

小滝１３

　特別養護老人ホームを設立する予定はありますか。
　家庭で介護を受けている人が多いと思うが、ヘルパー
の問題はどうお考えですか。

　今のところ計画はないです。
　上市場福祉センターでデイサービスを始めており、今年
から週3日にしており、いろんな人が毎週来れるようにし
ています。最初は抵抗があるようですが、来てみると楽し
いとの声を聞いています。これからも力を入れて、4日、5
日と増やしていきたいです。

福祉課
福祉介護班

　左記の回答のとおり。
　介護職については、全国的に人材不
足が懸念されており、県や近隣市町村
と連携しながら検討していきたい。

済

小滝１４ 　デイサービスの対象は何歳になりますか。
　６０歳か６５歳だったと思います。障害がある場合は年齢
に関係なかったと思います。

福祉課
福祉介護班

　ミニデイサービスは、65歳以上を対象 済

小滝１５
　学校跡地利用に
ついて

　小中一貫校ということですが、当然なくなる施設があると
思うが、跡地を有効活用する考えはあるのでしょうか。新
しい施設ができた際は、跡地利用の構想がスタートする
ように、時間を空けずにお願いしたいです。

　跡地ができる場合は、町が活性化する新しい方法で
やっていければと思っています。また、働けるような場所
ができればと思います。

まちづくり課
政策班

　左記の回答のとおり。 済

　福祉について

　教育について
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小滝１６
　不法投棄につい
て

　不法投棄がされていたので、いい対策があれば教えて
いただきたい。

　不法投棄が多い場所については防犯カメラを設置した
いと考えています。区をあげて要望していただければと
思います。

産業振興課
生活環境班

　不法投棄禁止看板の設置及び防犯
カメラの設置を実施。

済

小滝１７
　有害鳥獣につい
て

　イノシシの捕獲数を教えていただきたいです。
　睦沢町では100頭前後です。中止している睦沢・長南・
長柄の三町合同の銃による捕獲の安全性の確認が取れ
ていますので、再開することを検討しています。

産業振興課
産業振興班

　平成３０年度実績では、165頭です。 済

小滝１８ 　広報誌について
　広報で出産、結婚と死亡の掲載がなくなってしまったの
ですが、死亡については、載せていただきたいです。

　個人情報になるので確認し、掲載をしていたのですが、
それでもダメということがあったのでやめました。しかし、
復活してほしいという声が強くなるようでしたら、検討して
いきたいです。

総務課
総務班

　多くの方々から再開への要望があり、
８月号から再開しました。掲載について
は事前に確認を行っています。

済

小滝１９
　合宿施設につい
て

　旧瑞沢小学校の跡地利用について宿泊施設と聞きまし
たが、予約はいつ頃からできるのか、またどこに問い合わ
せを行えばよいでしょうか。

　総合運動公園を管理している3社のうちの1社である
R.projectが管理します。長柄でも同じような施設をもって
います。いつから募集を始めるかはわかっていませんの
で、広報等でお知らせしたいです。

まちづくり課
政策班

　旧瑞沢小学校を活用した合宿施設
「kitみずさわ」は7月13日にオープンし
ました。施設の予約はインターネットや
電話で受け付けています。

済

小滝２０ 　雇用について
　現在は海外から労働力として、人材を募集しているが、
日本の若者はなかなか来ないと聞きます。町長は、海外
人材についてどうお考えですか。

　最大の壁は言葉と考えていますが、その当たりの教育
ができなければ思います。

産業振興課
産業振興班

　左記の回答のとおり。 済

小滝２１ 　議員について 　区長は議員になれないのでしょうか。
　自治法が変わり、区長については非常勤扱いであった
が、これからは委託するような形に変わります。町から委
託を受けている人は、議員になれません。

議会事務局 　左記の回答のとおり。 済

小滝２２
　ジャンボタニシに
ついて

　ジャンボタニシの対策や防止の実例があれば教えてい
ただきたいです。

　冬場田んぼを乾燥させて耕うんする方法があります。防
除する薬もあるようですが、特効薬はないようです。

産業振興課
生活環境班

　左記の回答のとおり。
　補足として、冬の耕うんに併せて水路
の泥上げが効果的です。
　また、石灰窒素を用いた防除方法も
あります。

済
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